



VERBINDUNG ZIRKEL
Altherrenverband im RVC

Sportverbindung an der Hochschule für Technik Stuttgart

S21-Besichtigung Teil 2 und Weindorf-Besuch am Samstag, 07. September 2024

Liebe Zirkler, Verbands- und Farbenbrüder, Freunde und Bekannte,

der Sommer ist in vollem Gange und mein Kopf raucht nicht nur ob der Hitze – die nächste Zirkelveranstaltung steht an und will gut vorbereitet sein.

Wir sind mal wieder zusammen unterwegs und schauen uns ein Stück Baustelle, Umstrukturierung und alte Substanz an. Um das alles gut zu verdauen, werden wir uns dann anschließend gemeinsam auf den Weg Richtung Weindorf machen.

Treffpunkt ist am **Samstag, 07. September 2024, um 11 Uhr** am i-Punkt, Königstraße 1A, zur 2-stündigen Führung „Städtebau hautnah – Stuttgart 21 und das Europaviertel“

Es ist eines der meistdiskutiertesten Bauvorhaben Stuttgarts – die Umgestaltung des Hauptbahnhofs, dem Kernstück des Bahn- und Städtebauprojekts Stuttgart 21. Die Tour führt uns zuerst durch die künftige Durchfahrtstation und bringt uns die Vision des Verkehrsknotenpunkts näher: Der Bahnhof wird barrierefrei, lichtdurchflutet und von allen vier Seiten zugänglich sein. Die technische Erneuerung des historischen Bonatz-Baus für seine künftige Nutzung wird ebenso erläutert wie der aufwändige Erhalt der Eisenbahndirektion über den Stadt- und Fernbahntunnels. Weiter geht es ins Europaviertel. Hier wird deutlich, wie ein ehemaliger Güterbahnhof heute als modernes Wohn- und Geschäftsviertel funktioniert. Die Vorderfassade des ehemaligen Postdörfles schlägt auch hier den Bogen zum Gestern. Diese Führung ist zeitgleich ein Blick in die Vergangenheit und Zukunft Stuttgarts!
Quelle: Stuttgart Marketing



Auf dem Weindorf ist dann **ab 14 Uhr im „Dreimädelhaus“**, für uns Zirkler ein Platz reserviert.

„Genuss, Gaumenfreuden und Gemütlichkeit halten alljährlich Einzug in unsere hübschen Weinlauben im Herzen der Landeshauptstadt. Weinliebhaber und Freunde der raffinierten Schwabenküche treffen sich dann in unserer Laube Nr. 23 in der Kirchstraße, zwischen Markt- und Schillerplatz.

Hausgemachte Käsespätzle aus dem Bergkäsealib, geschmorte Schweinebäckle, knusprige Flammkuchen und traditioneller Zwiebelrostbraten serviert Ihnen unser sympathisches Serviceteam . Aus unserem Weinbrunnen sprudelt dazu Riesling und Trollinger heraus oder Sie genießen unsere Kreationen aus der Weinbar.“



Wir bitten um **zügige Rück- bzw. verbindliche Anmeldung** sowie rege Teilnahme, bei einer demnächst nicht mehr möglichen Besichtigung, **bis zum 24. August 2024** an Petra Zimmermann, events@verbindung-zirkel.de

Für den Besuch des Weindorfs benötigen wir auch eine Rückmeldung, bitte ebenfalls bis 24. August.

Pro Person würden wir für die Führung 10 € vor Ort einsammeln, bitte mitbringen.

Also, Fortsetzung zum letzten Jahr folgt und wir freuen uns, euch alle wieder zu sehen.

Mit freundlichem Zirklergruß

Petra Zimmermann v. Silenzia
events@verbindung-zirkel.de
für die Sportverbindung Zirkel e.V.
an der Hochschule für Technik in Stuttgart <https://www.verbindung-zirkel.de>